
10代 1人

20代 2人

30代 10人

40代 15人

50代 18人

60代 9人

70代以上 18人

73人

広報あつぎ1414号（1月１日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 元気が出る企画でした。

2 原監督が厚木の学校で学んでいたことに驚いた。

3 原監督が厚木にゆかりのある方だと初めて知ったため。

4 原監督が、厚木市と関わりがあるとは知りませんでした。

5 原監督が、緑ケ丘小と南毛利中出身ということに驚きました。

6 原監督が厚木にゆかりのある人だと知らなかったため驚いた。

7 原監督が厚木と関わりがあったことに驚きと感動がありました。

8 スポーツが盛んになり、もっと厚木市が活性化されると良いと思います。

9 原監督の記事、若い方々にとって希望を与えるものであったと思います。

10 原監督の写真があり驚いた。厚木に住んでいたことがあったのは、知らなかった。

11 なぜ原監督が表紙なのかと疑問に思っていましたが、野球の原点ということで納得しました。

12 表紙が原監督でインパクトがありました。厚木と接点があったんですね。誇れる厚木になっていってほし
いですね。

13 原監督が厚木と関わりがあったことは知りませんでした。厚木での野球体験が原点だったのは感慨深い
です。子ども達に勇気と希望を与えるため、もっとアピールしていったら良いと思います。

14 原監督の言葉が印象的だった。リーダーとして大切なことは、勇気と努力、決断そしてタイミングだと言っ
ていました。これからの野球少年も夢をもって、原さんのようになってほしいと思いました。

15 原監督が厚木市で一時生活していたことを初めて知りました。高校生の頃からは、その活躍が注目され
ていたため情報を得ていました。監督は引退されましたが、ますますの御活躍を期待しています。

1 １面の「広報あつぎのロゴと書体をリニューアル」に興味を持ちました。どのようにして決定していったのか
といった過程にまで踏み込んでくれるともっともっと愛されるものになるかなと思います。

1 原監督が厚木市で育ったのは、知らなかった。

2 原監督が子どものときに厚木市民とは知らなかった。

3 スポーツで活躍した方の話が聞けるのは楽しいです。

4 スポーツに関する山口市長の覚悟を聞くことができた。

5 原監督の原点を知った。市長との対談内容も良かった。

6 スポーツ普及施策として海外チームの招聘も一つの案と思います。

7 原監督が子どもの頃に厚木市に住んでいたことを初めて知って驚いた。

8 どこか遠い世界の人のように感じていたが、厚木市と縁があって驚いた。

9 新年にふさわしい原監督との対談はすばらしいです。興味深い内容でした。

広報あつぎ1414号（1月１日号）インターネットモニターアンケート結果

１面　原点

２・３面　新春対談　スポーツのまちへ

１面　広報あつぎのロゴと書体をリニューアル



10 子どもの頃から知っていた原監督が、厚木に縁がある方とは初めて知りました。

11 少年野球をやっていた時、原監督に野球の指導をしてもらったのが一番の思い出です。

12 原監督はとても有名で知っていましたが、厚木に住んでいたことは知りませんでした。

13 原監督が中学１年まで厚木に在住して、小・中学校時代を過ごしたとは知らなかった。

14 原監督が緑ケ丘小・南毛利中出身ということを知っていたが、多くの人に知ってもらえて良かった。

15 スポーツに力を入れていく話に対して、原監督が協力してくれそうな話があって、それに期待する。

16 原監督が小・中学生のときに厚木で過ごしたことに驚いたからです。また、内容も興味深かったです。

17 原監督が小・中学校の時に、南毛利にいたなんて知りませんでした。ずっと相模原だと思っていました。

18 原監督が厚木と関わりがあることを知ってうれしくなりました。スポーツで活躍する方に厚木出身の方が
多く、元気をいただきました。

19 原監督と山口市長の人柄が良く出ている対談です。正しい決断力と一生懸命の言葉が印象に残ります。
スポーツと厚木市の関係を今後、更に強化していく意気込みを強く感じました。

20 原監督は超有名人で、厚木と縁があることに驚きました。スポーツを通じて子どもたちの健康や教育に対
して大きく影響力を持つ人でもあるので、監督業を一旦お休みになった今、厚木で何か活動をしてもらえ
るとうれしいと思いました。

1 古沢良太さんが厚木市出身と知り驚きました。

2 古沢良太さんが厚木出身と知って驚きました。

3 好きなドラマの脚本家が厚木市出身だと初めて知ったから。

4 脚本家の古沢さんが厚木出身と知り、親近感が湧きました。

5 自分も知っている有名な作品の脚本家さんが厚木出身だということに驚きましたし、貴重なインタビュー
記事が読めて良かったです。

6 人にフォーカスして思いの語りを記事にしており、大変興味深い内容でした。様々な人を取り上げてほし
いと思います。

7 １年間、大河ドラマを視聴しました。なかなか見応えのあるドラマに仕上がっていたと思います。これから
も御活躍を期待しています。

8 こんなにも有名な作品を扱っている脚本家の方が厚木出身でいらっしゃることを全く知りませんでした。
文化的な施設がちゃんとあり続けてほしいという古沢さんの思いに深く同感です。

9 原監督や古沢良太さんは「厚木市の良き時代を過ごされた」のですね。衰退が進む厚木市の復活に向け
て、特に子育て世代(20～30代)の転出抑制や転入促進を本気で取り組んでほしいと思います。

10 「どうする家康」を観ていたので、とても感慨深いインタビューでした。自然体で飾らない、身近にいらっ
しゃるような古沢さんの人柄を感じるインタビューでした。図書館で他の著書も読んでみようと思いまし
た。厚木にはたくさんの著名人がいるんだと改めて感じました。

1 文化会館の利用受付を待っていた。

2 文化会館を利用できる日を待っていました。

3 リニューアル後の文化会館に期待しています。

５面　文化会館の利用受付を開始

４・５面　熱気人インタビュー

６面　厚木から羽ばたく　熱気人



1 子どもがサッカーをやっているため。

2 男性のチアリーディングがあるのを初めて知ったので。

3 当市には、有望な人が大勢いることを知り頼もしく感じた。

4 厚木市出身で頑張っている人がいるのはとてもうれしいです。

5 厚木出身で活躍している人の記事を見てエネルギーをもらえた。

6 ６面記事については、スポーツに関連した記事なので、サッカー選手を目指している２人の孫たちに読ま
せたい。今後も元気な厚木を目指している方々の記事が、掲載されることを楽しみにしています。

7 メジャーなスポーツや業界のニュースはテレビ番組などを通じて知ることができますが、地域に根付いた
ニュースや身近の頑張っている人々について知ることができる特集はうれしいし、そういう人々が評価さ
れたり知られるきっかけになってほしいと思います。

8 スポーツ選手本人ばかりではなく、その人達を支えるまわりのサポーター等にも取材して記事にすれば、
さらにスポーツが盛り上がる市になろうかと思います。スポーツを盛り上げるのは選手本人だけではなく、
それを支える人達がいるからこそ全体が盛り上がります。

9 厚木在住でプロスポーツの選手がいられるのを初めて知りました。キーパーはあらゆる角度から選手の
動きを見ることができ、仲間に適切な指示が出せるのもキーパーだと思います。団体競技なのでコミュニ
ケーションが大切です。ますます頑張ってほしいです。私も個人競技ではありますが、代表としてたくさん
の大会に出ていましたが団体競技も大好きです。

1 街歩きが好きです。

2 情報を得られるので。

3 厚木市の情報をなかなかキャッチアップできていない中、提供してくれるのは有り難いです。

1 楽しそうなので。

2 貴重な機会なので気になりました。

3 一度、あつぎ郷土博物館に行ってみたいと思っていたから。

4 あつぎ郷土博物館の展示はきれいで見やすいと思ったから。

5 あつぎ郷土博物館は、息子と遊びに行くので、イベントの情報収集をしています。

6 江戸時代の秋葉信仰について、あつぎ郷土博物館に行ってもっと詳しく知りたいと思います。

7 郷土博物館が市立病院の近くにあったときは、イベントなどに参加させていただきました。何か大きなイ
ベントのお知らせを入手すると出掛けるかたちでしたが、以前のように参加したい思います。良い情報提
供をありがとうございます。

1 さわやかである。

2 自然が好きだから。

3 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

4 こんな時期に咲いている桜があるんだと、興味を持ち、七沢森林公園に見に行ってみようと思った。

２人

興味を持てる記事がなかった

８面　自然歳時記

７面　タウンガイド

８面　あつぎ郷土博物館５周年記念イベント



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 役立つ情報が多かった。

2 次月号も期待しています。

3 いつも楽しく見ています。

4 新年らしい華やかな内容で楽しかった。

5 新年にふさわしい活気ある紙面でした。

6 市の活性化について、特集してほしいです。

7 読んでいて何となく明るい気持ちになった。

8 各地域の活動再開情報などを知りたいです。

9 市内の穴場スポットについて紹介してほしい。

10 子育て世代でも興味深い内容が多くありました。

11 厚木で活躍している新規企業を紹介してほしい。

12 御祝儀記事ばかりでしたが、それでも結構です。

13 新春らしいとても豪華な広報となっていると思いました。

14 厚木市内で生産されている農作物や名産品を取り上げてほしい。

15 今年もどの世代でも読める有益な広報紙を楽しみにしております。

16 タイトル文字が英語表記から日本語表記に戻ったことは歓迎です。

17 市内の交通（道路、鉄道、バス）について、取り上げてほしいです。

18 新年の１月号らしく前向きに物事に取り組む人の記事が多く楽しめた。

19 大型ショッピングセンターの誘致など、街の活性化に取り組んでほしい。

20 新入学生、新入社員、新職場、新パパママなど若い方の奮闘をお聞きしたい。

21 消費生活に関する話（定期購入の問題等）をもっと載せてほしいと思います。

22 市役所職員の厚木市内おすすめのお店や絶景スポットなどの紙面を見たいです。

23 メジャーなトピックと合わせて目立たない人も取り上げた記事があると良いですね。

24 バスの本数が減っており、高齢化や人口減少に伴う移動手段について、今後、取り上げてほしいです。

25 年明け早々にいろいろな災害があったので、厚木市での対策やいざというときの避難場所、避難方法、
対策等、再度詳しく知りたい。

26 農業に特化した内容が多いという感想があります。多職種やUターンして、心豊かに生活している人など
を取り上げて、住みやすい厚木をアピールしてほしい。

27 厚木在住や勤務されているいろいろな方々の努力や熱意などを取り上げてほしい。学校の先生や病院
関係者、街の店員や交通関係で働く人など厚木の暮らしを支えている方について。

28 年末年始は災害の事ばかりで頭から離れませんでした。厚木市のハザードマップや昨今改定された危
険、注意区域などを今一度掲載してほしいです。
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29 能登半島で大きな地震災害が発生しましたが、決して他人事ではありません。9月の防災の期間だけで
なく、その時々に防災の意識を持たせるよう、内容でアピールしてほしい。

30 年明けから災害が発生し、防災関係の情報には敏感になっています。道路が寸断されてなかなか助けに
来てもらえないことを想定して、食料等の備蓄量も見直して、毎年徐々に増やしていった方が良いのかも
しれませんね。

31 厚木出身の著名人は多いですね。

32 原監督の表紙写真がとても良いです。

33 原監督との対談も興味深く読みました。

34 原監督へのインタビューは新鮮でした。

35 原監督との対談など、新年にふさわしい充実した内容だと思います。

36 原監督が子供の頃、厚木市に住んでいたことを初めて知って驚いた。

37 微増とはいえ人口が増えたのはうれしいことです。紙面は表紙が原監督で、正月から華やかな紙面で良
かったです。

38 厚木で生まれ育った方が大きく羽ばたき、次代を担う若い世代の鏡になれば幸いですね。原監督は、南
毛利で、幼少の頃育ったということで、厚木の魅力の発信をお願いします。

39 古沢良太さん以外にも、文化面で活躍している方にスポットを当ててほしいです。

40 厚木出身の方の活躍を読むとうれしい気持ちになります。これからもたくさん取り上げてほしいです。

41 「どうする家康」の脚本家古沢さんが過ごした子どもの頃や青年の頃の厚木の話をもう少し読みたかった
です。

42 熱気人インタビューも読み応えがありました。すばらしい方々ばかりで厚木在住が誇らしくなりました。こ
のシリーズは大好きです。

43 新年にふさわしい内容だったと思います。脚本家の古沢良太さんは、今まではあまり良く知らなかった人
物が、とても身近な感じで話を聞けてためになりました。そして、自分にあった夢をみつけて、追い続ける
事が大切だと思いました。

44 年の初めにふさわしい紙面になっていると思います。厚木には、有名人が多く住んでいることを知り今後
とも紹介していただきたい。４・５面の記事も子どもたちに無限の才能を向上させる指針となり、夢のある
インタビュー記事になっています。印刷の文字が小さくなっているようにも感じました。印刷の字の大きさ
を検討願いたいと思いました。

45 意外と厚木市出身の有名人が多いことにびっくりしました。

46 厚木市発の芸能人やアーティスト特集も見てみたいと思いました。

47 この際、厚木市の有名人一覧を出してみたらどうでしょう。あと、あゆコロちゃんを使っているものの一覧
とか。市立病院の電子カルテにも使われていてびっくりしたが、患者や看護師等を癒して良いかと思いま
す。

48 厚木出身の有名人をどんどん特集して、広く周知をしてください。

49 スポーツと言いながら、スポーツ選手に着目しすぎだと思います。

50 スポーツの町にしたいのだなという山口市長の考えが良く伝わってきました。運動が苦手な人も楽しめる
と良いです。

51 スポーツの話題が多く、明るい号で良いと思います。次号は２月なので節分の話題とか時期に合ってい
て良いかなと思います。



52 厚木で催されるイベント情報をもっと押し出してほしい。

53 厚木市内で冬休み中に子どもと行けるイベントや場所、模擬店などの情報をたくさん教えてほしいです。

54 コロナ関連のニュースは常に掲載してほしいです。

55 コロナ関連の情報は丁寧にお知らせしてほしいです。

56 カーボンニュートラルのことをもっと知りたいと思いました。

57 カーボンニュートラルの記事を増やしてほしいです。各家庭での取組、会社、個人での取組を紹介してく
ださい。自分にもできることがあると伝わると良いと思います。

58 ７面の「エシカル消費を意識しよう」は、解説書のような書き方でいかにも堅苦しく一般の人に対しては難
解すぎます。このコーナーの役割はみんなに伝わることが大事なので、漫画やイラストぐらいにしてエシカ
ル消費なんて難しいことを言わなくても、「これなら普通にやるね。」と思われるぐらいのそっと背中を押さ
れるような伝え方が効果的ではないでしょうか。

59 あつぎ郷土博物館の開館５周年、おめでとうございます。

60 あつぎ郷土博物館が開館してもう５年も経つのですね。友人と出掛けて、初めて知った厚木の歴史もたく
さんありました。

61 ジュウガツザクラというくらいだから、秋に咲くものと思っていましたが、寒い時期から４月まで咲くのは知
りませんでした。



Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 この番組の費用対効果を知りたい。

2 「あつぎ愛テレビ」はあまり見ないです。

3 まったく関心が無いので見ませんでした。

4 視聴したいと思う気持ちにはなりにくい。

5 面白く拝見いたしました。

6 あつぎ郷土資料館の様子が分かって、また行きたくなりました。

7 あつぎ郷土博物館が開館してもう５年になるんですね。５周年のイベント・展示も楽しみです。これからも
定期的に紹介をお願いします。

8 あつぎ郷土博物館の学芸員の方の豊富な知識には頭が下がります。実際お話を伺えて幸いです。また、
市が所蔵している多くの品々がもっと、多くの市民に方に周知されれば良いと思います。短い時間の中で
編集されると思いますが分かりやすかったです。

9 高校生家庭にも支援を拡充してほしいです。

10 新市庁舎の工事の進捗状況について、もっと紹介してほしいと思います。

11 市長の挨拶良かったです。

12 市長の話は分かりやすくて聞きやすくて良かったです。

13 市長の新年の御挨拶が良かった。あつぎ郷土博物館の開館５周年イベントに参加したいです。

14 市長の新年のあいさつ。変わりゆく厚木に対する考えが良く分かった。特に有り難いのは、私たち高齢者
に対するバスの割引などです。外出に自家用車を使っていたのですが、高齢者の事故が問題になってい
るので、これからは外出にバスも活用したいと考えています。

15 市長の挨拶から始まり、市民リポーターの募集の話があり、そこで紹介されていた科学館の菅原さんが
いつも通り楽しそうに実験している映像にほっこりしました。また、あつぎ郷土博物館の５周年の紹介があ
りましたが、なかなか立ち寄らない施設なので、今回の紹介で少し身近になったと感じました。火の用心
の掛け軸も変わった書体のものがあったりして面白そうでした。

16 小・中学校の給食費無償化など厚木らしい取組を応援します。

17 今年に小・中学校の給食費が無償化されることを期待しています。近くに子どもたちが歴史を知り学ぶこ
とのできる場所があることが有り難い。あつぎ郷土博物館に是非行ってみたいと思いました。

18 4月から小・中学校の給食費無償化の予定ということを知り、期待しています。ちびっこマラソン駅伝競走
大会も楽しそうだと思いました。

19 市長コメントの一つに小・中学校の給食費無償化があります。パブリックコメントがあったようですけれど、
無償化施策の一つとして地産地消で安くて最短流通の上質な食材調達があると思います。地元生産者も
子ども達へ提供されると、更に気持ちがこもると思います。

20 市民リポーターさんはご苦労が多そう。どうか楽しんで。

21 市民リポーターの方のリポートを今年も楽しみにしています。

22 今回の「市民リポーターを募集」では、リポーターの方が素敵でした。お見事です。

広報あつぎ1414号（1月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ愛テレビ1月第1回（1月1日から1月15日まで）



23 丁寧で、笑顔が素敵な市民リポーター。厚木市民の皆さんだというので身近に感じます。今年も楽しみに
しています。あつぎ郷土博物館のイベントに友人とまた出掛けて見学したいと思います。

24 あつぎ郷土博物館に行ってみたくなった。

25 あつぎ郷土博物館のカプセルトイに興味があります。

26 あつぎ郷土博物館の５周年の企画が良いと思いました。

27 あつぎ郷土博物館の開館５周年記念イベントに期待したい。

28 あつぎ郷土博物館の５周年記念イベントへ出掛けてみたくなりました。

29 あつぎ郷土博物館ができてもう５年も経ったのかと感慨深い思いになった。

30 あつぎ郷土博物館へまだ出掛けたことがないので、一度行ってみようと思った。

31 あつぎ郷土博物館は努力されているのが良く分かりました。これからも頑張ってください。

32 住職さんの龍の絵は圧巻でした。是非また行ってみようと思いました。その他、参加型イベント等があれ
ば、その都度掲載してもらえたらうれしいと思いました。うっかり見逃してしまう事もあるので。

33 リポーターの方のいろいろな活動を楽しみにしています。身近なこと、愉快なこと、怖いことも、中々経験
できないこと等あって興味深い内容を視聴しています。

34 ちびっこマラソンの募集は良いが、体験を流した方が集まるかと思います。全然坂道のキツさは伝わって
こなかったし、むしろ、外周コースはコースの地面が柔らかく足に負担が少なく走りやすいこと、駐車場が
広いこと、チームでの参加や親子は何組ぐらい来ているかなど、参加につながるようなメリットや前向きな
話をするべきです。バスで向かう場合は、どのバスに乗るかなども教えたら良いかと思いました。

1 映像を見ていたら朝一の初市に是非行きたくなりました。

2 年末年始の朝市が楽しみになりました。

3 朝市に行ったことがないので行ってみようと思います。

4 朝市には何度か行って、新鮮な食材を購入することができ市民にとってとても利用しやすいと思っていま
す。食材の調理の仕方まで教えていただき、雰囲気もとても良い朝市だと思います。市のホームページ
のリニューアル３月からの分も楽しみです。火災予防は、多くの出火原因から学べるので引き続き用心し
て生活します。

あつぎ愛テレビ12月第2回（12月15日から12月31日まで）


